



Adán Augusto pide paciencia ante anuncio

AIDA RAMÍREZ Y PATRICIA RAMÍREZ

“Serenidad y paciencia”, porque “los tiempos del Señor son perfectos”, escribió el secretario de Gobernación, Adán Augusto López Hernández en sus redes sociales.

El mensaje lo subió casi una hora después de que el secretario de Relaciones Exteriores, Marcelo Ebrard Casaubon anunció que renunciará la próxima semana a su cargo para dedicarse de lleno a su acercamiento con la gente, con miras a la contienda interna del partido Morena por ver quién será el candidato que aspire a suceder a Andrés Manuel López Obrador en la silla presidencial.

El responsable de la política interna del país, quien relevó en el puesto a la senadora y ministra en retiro Olga Sánchez Cordero, recordó una lección que le dio un paisano.

“Hace muchos años, un paisano me enseñó que en política se debe construir el equilibrio entre la razón y la pasión”.

Y la noche de este lunes, en el encuentro que sostuvieron las “corcholatas” con el primer mandatario, así como algunos gobernadores y dirigentes del partido Morena, también estuvo López Hernández.

RECLAMA NOROÑA

Por otro lado, el diputado Gerardo Fernández Noroña reclamó su exclusión de la cena del lunes por la noche con el presidente Andrés Manuel López Obrador con las “corcholatas” y advirtió que esto no ayuda a la unidad.

“Hay millones de mexicanas y mexicanos que están respaldando esta postura, una postura de izquierda que busca profundizar la 4T”, advirtió el legislador, tras asegurar que está muy bien posicionado en las encuestas.

En política se debe construir el equilibrio entre la razón y la pasión

CORTESÍA @ADAN_AUGUSTO



El secretario de Gobernación dio un breve mensaje.